



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Información internacional tomada de los cables extranjeros.

"Una serie de explosiones se escucharon anoche en esta ciudad". Sucedió en Nicosia, Chipre.

"Las autoridades anunciaron oficialmente que más de media docena de personas aparecieron muertas, debido a los últimos disturbios ocurridos". Fué en Argel, capital de Argelia.

"Nueva crisis en el Oriente... Medio".

Se trata del problema árabe-israelí.

"El Premier citó urgentemente a todo el Gabinete y el Estado Mayor del Ejército canceló todas las licencias".

La noticia procede de Jakarta (Indonesia) y el Premier se nombra nada menos que Ali Sastroamidjojo. ¡Y pensar que al nuestro, con llamarle "Yoyo", simple y democráticamente, salimos del paso!

"Volaron con una bomba la base de un monumento".

Ocurrió en Dublin, en la Verde Erin, como se denominaba poéticamente a la inquieta Irlanda.

"El gobierno, debido a los gastos de la última revolución, busca un empréstito de varios millones de dólares del Banco Internacional de Reconstrucción y Fomento".

Así al menos, comunica el cable desde Budapest, en relación con la situación húngara.

"Sigue la policía la pista del "loco" que continúa colocando bombas".

El informe procede de New York.

"La unidad puede ponerse al alcance de la ma-

no en el próximo año. La escisión de nuestra patria es penosa en esta fiesta de Navidad".

Tal es la opinión del Canciller Adenauer, comentando el problema nacional germano.

"Continúan los actos de sabotaje en todo el país".

Esta última noticia no sabemos ciertamente de qué parte del extranjero, pero por lo menos nos ha llegado también por conducto de la A. P. y de la U. P.

* * *

"Pincho" Gutiérrez, el conocido cronista deportivo que diariamente comenta los desafíos de la Liga Cubana de Base Ball, ha sido suspendido en sus transmisiones radiofónicas por el Ministro de Comunicaciones.

¿Es que no se puede hablar de pelota?

* * *

Mrs. Ellen Moore, que en cierta ocasión fuera reina de belleza británica, acapara en este momento gran parte de la actualidad en Gran Bretaña, por un extraño caso que intriga a la ciencia médica.

Ellen ha permanecido dormida durante largos meses durante su estado de gestación y sólo despertó al dar a luz una preciosa criatura de siete libras. De encontrarse el secreto de tal "pestañazo" de largas proporciones, muchas mujeres para las cuales dicho proceso resulta a veces, molesto, habrán resuelto su problema.

Y la natalidad se verá aumentada.